
 

 

 Los alumnos de 5º C hemos hecho una actividad de lengua 

para entrevista a la señora directora del colegio “Fuente del 

Rey”: Julia Martín Molina.  

La entrevista tuvo lugar en su despacho y estuvimos unos 

cuantos alumnos haciendo las preguntas y escribiendo las 

respuestas y dos más dibujando a la directora y la situación/ 

retrato de Julia. 

A continuación ponemos algunas preguntas y respuestas 

cortas con la idea principal. Almudena, la tutora de 5ºC, nos había 

aconsejado que dijéramos a Julia que hablara despacio para 

tomar las respuestas palabra por palabra… pero no nos atrevimos 

a decírselo.  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



ENTREVISTA.       

Alumnos: -¿Qué se necesita para ser directora? 

Julia: - Magisterio y cursos para ser directora. Ella ya sabía 

un poco como iba el trabajo porque había sido jefa de 

estudio.  

Alumnos: -¿Qué se siente al ser la directora del colegio 

más grande de Soria? 

Julia: - Satisfacción y responsabilidad.  

La contestación real fue: Una cierta satisfacción, pero 

sobre todo una gran responsabilidad. 

Alumnos: -¿Cuáles son las funciones de un director? 

Julia: - Muchas, está en la ley, recursos materiales, 

instalaciones, los profesores, el A.M.P.A.  

La contestación real fue: Un director tiene muchas 

funciones, vienen recogidas en la ley, yo procuro no leerlas 

muchas veces para no agobiarme pero lo más importante 

es que eres “responsable” de todo lo que ocurre en el 

centro. 

Te debes ocupar de que haya suficientes recursos 

humanos: profesores, A.T., psicólogo, etc.; de los recursos 

materiales, de las instalaciones del colegio, de los alumnos, 

de la convivencia, de las relaciones con otras instituciones: 

Ayuntamiento, Escuela Hogar, Instituto, etc.; de las 

actividades complementarias y extraescolares; la relación 

con padres, madres a través del A.M.P.A. 

 

 



 

Alumnos: ¿Qué problemas suelen tener en el colegio? 

Julia: Para lo grande que es el colegio no muchos; 

problemas de convivencia con los alumnos, si algún niño se 

siente rechazado… Bueno si algún niño se siente 

rechazado cuesta bastante hacerle creer que no es así. 

La contestación real fue: Para ser un colegio tan 

grande, la verdad es que no hay demasiados. Lógicamente 

los hay, pero se van resolviendo. Por ejemplo: puede ser 

un problema el que haya un conflicto en la convivencia 

entre alumnos, que alguien se sienta rechazado son las 

más delicadas. Luego, también hay otras como un día la 

calefacción no funciona, o internet que son menos 

importantes.  

 

 

 

 

 



Después de realizar la entrevista, un grupo de alumnos que 

no habían estado con Julia, escribieron en el ordenador las 

respuestas. Y otro escribió la carta de agradecimiento. Como veis 

un gran trabajo en equipo.  

 

Retrato de Julia 

Soria 13 enero 2015 

Querida Julia: 

Le damos las gracias por habernos prestado un poquito de su 

tiempo y por haber respondido  tan encantada a todas las preguntas que 

le hemos preparado. Y gracias a su colaboración hemos realizado y 

aprendido  todos los pasos para hacer una entrevista. 

Tuvimos un pequeño problema con la tarea. Los periodistas 

escolares olvidaron mencionar que hablara más despacio y no pudimos 

escribir todo lo que decía. 

Ha sido una entrevista muy educativa e informativa  sobre el puesto 

de directora. ¡No es tan fácil como creíamos! 

También informamos que dicha entrevista será subida  a la página 

web del colegio Fuente del Rey y lo podrán ver todos los niños del colegio 

Fuente del Rey. 

Un saludo 

 

Los alumnos de 5 ºC 


